



Media: Merapi

Hari: Selasa

Tanggal: 16 Januari 2024

Halaman: 2

## 56 Perusahaan Dukung Program Pemkot

YOGYA (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta mengajak korporasi berpartisipasi dalam pembangunan Kota Yogyakarta. Sejauh ini sudah 56 perusahaan di lingkup Kota Yogyakarta yang tergabung Forum Tanggung Jawab Sosial Lingkungan Perusahaan (TLSP).

"Kami membuka kesempatan kepada korporasi di Kota Yogyakarta untuk bergabung dalam pembangunan Kota Yogyakarta. Turut melakukan penguatan program yang sudah Pemerintah Kota Yogyakarta lakukan maupun program-program yang mungkin belum bisa tersentuh," tutur Penjabat Wali Kota Yogyakarta Singih Raharjo di Balai Kota, Kamis (11/1).

Menurutnya, dengan partisipasi korporasi dalam membantu pembangunan daerah Kota Yogyakarta mampu meningkatkan dan menjaga kestabilan perekonomian masyarakat.

Hal senada juga disampaikan Kepala Bidang Perekonomian Bappeda Kota Yogyakarta, Agustin Wijayanti bahwa program TLSP dari korporasi sangat membantu masyarakat Kota Yogyakarta. "Hingga Desember 2023 telah terkumpul dana TLSP sebesar Rp 5,1 miliar. Dana ini dialokasikan untuk empat bidang prioritas diantaranya penanggulangan kemiskinan, bidang pendidikan, bidang pariwisata dan bidang lingkungan hidup," kata Agustin.

Pihaknya menyebutkan dana TLSP digunakan untuk penanggulangan kemiskinan yang di dalamnya juga ada upaya penanganan stunting sebesar 55,14 persen. Bidang pendidikan dan olahraga, khususnya berkaitan dengan perbaikan sarana dan prasarana sebesar 33,06 persen. Bidang ketiga yakni pariwisata dalam bentuk support event sebesar 2,07 persen dan bidang lingkungan hidup termasuk pengelolaan sampah sebesar 9,30 persen.

"Nanti kita akan adakan Musrengbang CSR atau TLSP pada bulan Maret 2024 yang bertujuan untuk mensinergikan peran korporasi dalam pembangunan di Kota Yogyakarta pada tahun 2024 dan 2025," lanjutnya. (\*)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005